



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
La Jornada	14	22/05/2024	LEGISLATIVO

Publican convocatoria para Servicio Exterior

La Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE) publicó ayer las convocatorias para los concursos de ascenso en el Servicio Exterior Mexicano (SEM) 2024. Las anteriores convocatorias fueron emitidas a finales de 2021, en el contexto de protestas de los integrantes del SEM por los retrasos. La dilación ha derivado “de la disponibilidad presupuestal y de plazas”, de acuerdo con las convocatorias publicadas ayer por la SRE en el *Diario Oficial de la Federación (DOF)*. Lo anterior “ha implicado mayores plazos en los años promedio para el ascenso en todos los rangos”, reconoce la SRE. Por ello, plantea “la necesidad de realizar ajustes –excepcionales y temporales– en la consideración y valoración de la antigüedad en tanto se restablecen los plazos promedio previstos en la Ley del Servicio Exterior Mexicano y su Reglamento”. Como se ha publicado, la Auditoría Superior de la Federación determinó que las omisiones de la SRE limitaron en 2022 la profesionalización del SEM. De acuerdo con los documentos publicados en el *DOF*, mil 66 miembros del SEM concursarán por 218 plazas diplomático-consulares y ocho técnico-administrativas.

Arturo Sánchez Jiménez